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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 09.06.2020 

   
 

OB-Anfrage – StR Drechsel zum Thema 
Parkplatz/Zufahrt/Marienhof 

 
Im Dezember vergangenen Jahres habe StR Drechsel eine Antwort zum Thema 

Parkplatz/Zufahrt/Marienhof erhalten. Es sei um den Ankauf eines Grundstückes 

gegenüber der Firma Mehler gegangen, um dieses als Parkplatz nutzen zu können. Er 

bittet um den aktuellen Sachstand zu dieser Angelegenheit. 

 

BM Meyer sichert eine Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu. 
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